

Fecha: 16-01-2026

Medio: La Tribuna

Supl.: La Tribuna

Tipo: Noticia general

Título: Presentan querella criminal contra pareja acusada de apuñalar y golpear a pitbull en Los Angeles

Pág. : 6

Cm2: 607,0

VPE: \$ 1.024.595

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

3.600

14.800

 No Definida

# Presentan querella criminal contra pareja acusada de apuñalar y golpear a pitbull en Los Ángeles

El hecho ocurrió el domingo y dejó a "Jack", un can comunitario, en estado crítico y con múltiples heridas en el lomo. Mientras Carabineros investiga las imágenes de las cámaras de seguridad, la agrupación Patitas Los Ángeles inició una cruzada solidaria para salvar al animal y financiar su recuperación.

**Jeremy V. Quiroz**  
prensa@latribuna.cl

**U**n nuevo y estremecedor caso de maltrato animal conmociona a la comunidad de Los Ángeles. Jack, un perro callejero de raza pitbull, permanece internado en estado crítico tras ser brutalmente atacado con puñaladas y golpes propinados con un palo con clavos durante la tarde-noche del domingo recién pasado.

El animal presenta al menos cinco heridas punzantes en su lomo, además de múltiples lesiones traumáticas compatibles con el uso de un objeto contundente con puntas metálicas, lo que obligó a su hospitalización inmediata y mantiene su vida en serio riesgo.

La fundación Patitas Los Ángeles, que se hizo cargo de su rescate y tratamiento, inició una colecta de emergencia para financiar los elevados costos veterinarios que ya superan con creces la capacidad económica de la organización.

## EL REGISTRO DEL HECHO

El hecho quedó registrado por una cámara de vigilancia del sector, cuyas imágenes ya se

encuentran en poder de Carabineros. En el video se observa cómo una pareja paseaba a un perro de raza grande, de color negro, el cual es soltado intencionalmente cuando se acercan a Jack, que se encontraba tranquilo en el lugar.

"En el video se ve claramente que el perro negro estaba amarrado y que lo sujetan justo cuando llegan donde estaba Jack. El perro lo ataca y Jack no se defiende, es un perro dócil. Cuando logra soltarse e intenta huir, las personas regresan con objetos para seguir golpeándolo. Incluso encontramos una tabla con clavos que fue utilizada, además de las puñaladas", relataron desde la Fundación Patitas Los Ángeles.

Desde la organización subrayaron que no se trató de una simple riña entre animales. "Si hubiera sido solo para separarlos, ambos perros habrían terminado heridos. Aquí hubo una acción deliberada y una intención clara de hacerle daño a Jack", afirmaron.

## ESTADO DE SALUD CRÍTICO

Tras el ataque, Jack fue trasladado de urgencia a una clínica veterinaria, donde permanece hospitalizado bajo observación permanente. Las heridas punzantes provocaron daño inter-

no y riesgo de infección, por lo que su pronóstico sigue siendo reservado.

"Era pagar nosotras o dejar que el perro muriera. Nuestro compromiso es con él y con su familia", indicaron desde Patitas Los Ángeles, quienes recalcan que se trata de un animal conocido y querido por vecinos del sector.

La deuda veterinaria ya bordea los \$700.000 y, hasta ahora, apenas se ha logrado reunir una fracción mínima. Para poder continuar con su tratamiento, la fundación necesita recaudar al menos \$548.000 antes de este sábado, cifra clave para cubrir hospitalización, medicamentos, curaciones y exámenes.

## INVESTIGACIÓN PENAL

El caso fue denunciado ante Carabineros y actualmente se encuentra bajo investigación. Por razones legales, la fundación evitó entregar detalles sobre los posibles responsables.

"Por la gravedad del caso y por respeto a la investigación en curso, no podemos informar si hay personas identificadas. Lo que sí podemos asegurar es que esto ya está en manos de Carabineros y que estamos colaborando activamente", señalaron.

El abogado Eduardo Gutiérrez, quien representa a fundaciones animalistas como Patitas Los Ángeles y Ayudemos L.A.,



JACK, PERRO CALLEJERO DE RAZA PITBULL, permanece internado en estado crítico tras recibir cinco puñaladas y múltiples golpes con palo con clavos.

confirmó que se presentará una querella criminal por maltrato animal conforme al artículo 291 del Código Penal.

"Vamos a presentar un requerimiento con los hechos, las pruebas y la solicitud de pena. Pediremos diligencias para acreditar si hay ensañamiento y reincidencia, porque lo que ocurrió aquí fue una acción cruel contra un animal indefenso", explicó.

El jurista agregó que, además de la vía penal, se evaluará una eventual acción civil para buscar una compensación económica por los daños causados.

"Primero vamos por la sanción penal. En este tipo de

delitos siempre solicitamos la máxima pena que establece el Código Penal, que va de tres años y un día a cinco años de presidio, dependiendo de los agravantes que determine la investigación", sostuvo.

Según Gutiérrez, el caso cuenta con abundante evidencia, testigos y registros audiovisuales, por lo que el Ministerio Público podría cerrar la investigación en un plazo cercano a 90 días.

"Estas querellas las estamos llevando porque es fundamental que la ciudadanía vea que estos delitos no quedan impunes. Y que sepan que hay alguien dispuesto a llegar hasta el final", enfatizó.

## CAMPAÑA DE AYUDA PARA JACK

La fundación reiteró el llamado a la comunidad a colaborar para salvar la vida de Jack, indicando que cada aporte puede marcar la diferencia.

### Datos para aportar:

- Fundación Patitas L.A.
- RUT: 65.221.069-4
- Banco Estado
- Cuenta Vista / Chequera Electrónica: 55171936151
- Correo: patitasla0@gmail.com



LUEGO DEL ATAQUE CON UNA TABLA con clavos y un elemento cortopunzante, se interpuso una querella criminal por maltrato animal.